



Nacho Mier se queja de Julio Huerta y advierte a la 4T que sería peor que Barbosa



El ánimo de la dirigencia estatal de Morena está en sintonía con lo manifestado por el gobernador interino Sergio Salomón, incluso en una alianza con el PRI si no se concreta la coalición Va por México en Puebla, pues el priismo ya coquetea con la 4T a través del secretario de Gobierno, Julio Huerta. Algo que Salomón Céspedes anunció cuando fue diputado local.

La aspiración del secretario Julio Huerta a la gubernatura ha pisado callos de quienes no lo tenían en el mapa político antes de la muerte de su influyente familiar. Con un colmillo que no necesitó de la opinión de Palacio Nacional, Salomón Céspedes mandó un mensaje de paz a las fuerzas vivas del poder al incorporarlo como segundo al mando de su gobierno.

Incluyendo, desde luego, un mensaje hostil contra Ignacio Mier, otro aspirante a la gubernatura y un conocido rival de Barbosa. Pese a contar con el visto bueno de Adán Augusto López, el diputado no ha podido entenderse con el morenismo poblano. Según supo LPO en los pasillos de San Lázaro, el diputado suele escupir contra los Huerta asegurando que no sabría quién sería peor en la gubernatura, "si Barbosa o su primo".